



学校教育目標

稲穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R4 6 22
No.1 1

思い出いっぱい きぼう学年修学旅行

きぼう学年6年生が心待ちにしていた修学旅行が行われ、各自がたくさんの思い出を胸に無事に帰ってきました。秋田県内を巡った2日間を通じて、きぼう学年は地元秋田の魅力の十分に堪能しました。同時に秋田県の歴史や地理について、実際に見て体験して理解を深めることができました。

きぼう学年の友情と信頼をより深めることができた今回の旅を支えてくださった旅行会社やカメラマンの皆さま、そして子どもたちのために準備や送迎等のご協力をいただいた保護者の皆さま、本当にありがとうございました。

6月15日(水) 前日

6月16日(木) 1日目



5年生と一緒に結団式



おうちの皆さんに「行ってきます！」



土崎みなと歴史伝承館



お世話になったバスガイドさん



標高0m大湯富士



ホテルサンルーラルで昼食



大潟村干拓博物館



GAO…まるで海底のよう



GAOの売店でお買い物



ホッキョクグマ「豪太」



ホテルでの夕食



大迫力のなまはげ太鼓鑑賞

これまでの学校報は、[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/)に掲載しています。また、日々の学校での出来事や話題等を紹介している[Web日記](#)も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。

仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「[仙南小学校ホームページ](#)」で検索してください。

6月17日(金) 2日目



ホテルでの朝食



お世話になったホテルでお別れのつどい



ちょっと怖かったなまはげ館



ゆっくり回る寒風山回転展望台



展望台での昼食



大森山動物園ゆうえんち

2年生子ども学習参観 6月9日(木)

2年生が2つのグループに分かれ、3年1組と3年2組の算数授業を見学しました。どちらのクラスも千のくらいまで使う大きな数の学習でした。3年生の教室に入った2年生は、3年生が難しい学習内容に集中して取り組み、各自の考えをノートにきれいに書いたり元気に発表したりしている様子を感じて見ていました。

1年後の自分たちの姿をイメージしながら、3年生をお手本にして自分の学習に生かそうとする意識が高まった2年生でした。



3年生のノートを見る2年生



電子黒板を使った説明

きらり組研究授業 6月13日(月)

きらり組で研究授業がありました。地震が起きたときにどうすればよいか、そよかぜ組のみんなに教える方法について考え、準備しました。

これまで、校内の危険な場所や安全な場所についてタブレットなどを使って調べ、記録してきました。この日は、それをまとめたシートや画像を使って説明する準備をしました。この学習を通じて防災レンジャーとして学校や友達のために活躍しようとする意識をさらに高めることができました。

この授業は、南教育事務所雄勝出張所指導主事、美郷町教育委員会の先生と本校職員も参観しました。

七滝「水の森」植樹 6月15日(水)

美郷町の水資源となっている七滝地区の水源涵養林の保全と森林のはたす役割や機能を学ぶため、4年生が七滝山で植樹をしました。これは、美郷町の4年生を対象とした事業で、六郷小と千畑小の4年生も一緒に活動しました。七滝山に到着した4年生は、他校の4年生と一緒に開会式に臨み、早速、植樹活動を開始しました。割り当てられたエリアは傾斜がありましたが、4年生は友達と協力してブナの苗木を手際よく植樹していました。

このブナの苗木が立派な林になるまでには、真冬の積雪に耐えながら10年単位の年月が必要であること、また、このような山林のおかげで美郷町の水資源が豊かなことなど、今回の活動を通じて貴重な学びをすることができました。



協力して植樹したブナの苗木

お知らせ

6月23日(木)と6月30日(木)に予定されていた歯科検診は延期になりました。新しい期日が決まりましたらお知らせいたします。